

NOMINATION · OLIVIER DIEHL DEVIENT PRÉSIDENT D'APIA

L'ASSOCIATION APIA RENOUVELLE SA PRÉSIDENTE ET SON CONSEIL D'ADMINISTRATION POUR UNE DURÉE DE TROIS ANS



L'association Administrateurs Professionnels Indépendants et Associés (APIA), engagée à promouvoir la fonction d'administrateur indépendant auprès des PME et ETI, est spécialisée dans l'amélioration de la gouvernance des structures moyennes, comprenant la mise en place de comités stratégiques et une politique ESG. L'ADN d'APIA a ceci de particulier que son vivier d'administrateurs se compose de chefs d'entreprises ayant à cœur de transmettre leur expérience en aidant leurs pairs.

APIA est la seule association en France qui accompagne des dirigeants de PME et ETI dans le recrutement d'administrateurs indépendants, éclairés et expérimentés, formés par APIA à composer des conseils d'administration et des comités stratégiques.

À ce titre, APIA participe grandement à l'expansion du tissu économique du pays. Pour ce faire, APIA développe ses onze antennes régionales très ancrées dans leurs écosystèmes respectifs ainsi que des partenariats avec des acteurs économiques reconnus tels que Bpifrance, le FBN, Audencia, Kedge, Arkéa, Deloitte, Fiducial, KPMG, Banque populaire, et bien d'autres.

Des dirigeants de PME, ETI, de start-ups, et d'associations de toutes les régions bénéficient du soutien de l'association APIA dans l'amélioration de leur gouvernance.

La nouvelle présidence d'APIA a vocation à donner une impulsion supplémentaire à ce dynamisme national, grâce au développement de ses implantations régionales et d'une nouvelle plateforme de E-learning.

Après des études de droit international à Paris X-Nanterre, de transports à l'EST, puis commerce international à Paris-Dauphine), Olivier Diehl devient rapidement un spécialiste du monde des services en B2B et plus particulièrement dans le monde du transport et de la logistique internationale notamment.

Ses postes d'exécutif de succèdent comme Président de DHL France, Président de Geopost Americas aux USA et en Amérique latine, Président de KENT groupe Barnes Inc. (cotée au SO de NY basé en Suisse qu'il a revendue au groupe Berner), Président du directoire de l'emblématique SNCM restructurée et devenue Corsica Linea.

Certifié IFA, membre APIA depuis 2016, et fondateur du bureau APIA Méditerranée basé à Marseille, Olivier Diehl est administrateur indépendant d'entreprises familiales de toutes tailles allant de la PME à l'ETI, dont notamment AB Holding et HEFED.

Olivier Diehl est élu Président d'APIA le 18 Juin 2024.

Le renouvellement de la présidence d'APIA s'adosse à la constitution de son nouveau conseil d'administration, comprenant des chefs d'entreprises et des administrateurs hautement expérimentés en matière de gouvernance : Andrée Néolier, Elizabeth Ehringer, Béatrice Araud, Marie Cornière, Nadia Isambert, Michel Sapranides, Xavier Vankeerberghen, Jean-Luc Biache, et Laurent Hutin.

Olivier Diehl adresse ses sincères remerciements à l'équipe

sortante, à savoir Philippe Thomas et Isabelle Delarbre, pour leur contribution au développement d'APIA.

APIA